

いい加減、暑いのに疲れだし、飽きましたー(;^Д^)

最近は、毎年、様々な季節で、異常気象という言葉が使われ、昔は、「お盆が過ぎたら、コロッと気候が変わって、急に涼しくなったねー。」って、よく言ってましたけど、そういう事もなく、全く解らないし、期待も出来なくなりましたねー(^_^;)。いや~、本当に暑いのは、もう飽きましたー(;^Д^;)。今まで生きてきた中で、最高に暑い、そして長い夏ではないでしょうか？日差しも、まるで火にあたっているかのように暑く、強く感じます。持ったことはないけど、日傘をさす気持ちも良く解ります。エアコンは、朝晩、過去最高に使用しています。電気代、いくらかかっているのか、非常に怖いです。(^_^;) 3ヶ月天気予報で、9月も35度越え、10月も30度越えがあると言ってるし...、電気代が安くつく期間は、かなり短くなりそうですね。(T_T) 予報が外れる事を強く期待します。(*^-^*)

暑い夏、もう、うんざり～(;^Д^)

いつになつたら、涼しくなるの？ 早く、涼しくならないかな～

気持ち良く過ごせる「秋の夜長」が、とっても待ち遠しい～(*^▽^*)

大混戦のJリーグ！面白くなってきました。！(^^)!

vol.135

藤原学

神戸戦の敗戦は痛かったですけど、東京ヴェルディに3-0、天皇杯の準々決勝、名古屋グランパスにも4-2で快勝！(^_^)/ 今のサンフレッチェの状態は上り調子！とても良い感じになってきました。中島洋太朗選手、田中聰選手、マルコス・ジュニオール選手、そして、待ちに待ったトルガイ・アルスラン選手、全てが復帰し、役者が揃いました。ただ、今年のJリーグは大混戦で、上位6チームが、勝ち点の差がなくひしめいていて、調子が良いのは、サンフレッチェだけではないんです。試合なので、当然、勝ち負けがある訳ですが、例年ないぐらい、調子が良いチームが多く、どのチームも必死になって戦っているように思います。来年、ワールドカップがあるからですかねー、選手一人一人が、森保監督にアピールしているかもしれませんね。今年のJリーグは、とても熱く眼が離せませんよ。楽に勝たせてくれる相手は、1チームもない。どこのチームも同じ思いで、残り試合全部、必死に戦い、勝ちに来ると思います。サンフレッチェは、天皇杯、Jリーグカップ、ACLの試合もあり、かなりハードなスケジュールです。それに加え、今年は、長期に渡る異常な暑さもあり、体調管理、維持など、コンディション作り、大変だと思いますが、森保ジャパンのように、チーム全員で、戦って、苦難を乗り越え勝ち進んでいく姿を見せてもらいたいですね。(^-^♪)

還暦の年に、あるあるの同窓会！

還暦の年に、あるあるの同窓会が11月に二つあります。今のところ、自分は、船越の同窓会、専門学校の同窓会。卒業してから会った事もない人、20代結構会ってたけど、それから全く会っていない人、最近でもそれなりに顔を合わせる事がある人、様々な感じでの再会がある訳ですけど、、、自分は楽しみというよりは、ちょっと説明出来ない複雑な心境です。何故なのか、良く解りません。先日、高校の同級生のある町の同窓会の写真を見ました。勿論、同じ歳ですけど、ほとんど知らない人ばかり。見た感想は、「まるで両親が団体旅行に行って撮った集合写真を見てるみたい。」でした。(^_-;) 自分達も、同じ感じの写真写りになるのかなあ～(^Д^;)。